

Breega dégage un nouveau fonds pour faire décoller des pépites européennes en phase d'amorçage

Pour continuer à accompagner des jeunes pousses prometteuses sur le Vieux Continent, Breega lance le fonds «Europe Seed III» avec un premier closing à 75 millions d'euros. Sa taille finale pourrait atteindre 150 à 200 millions d'euros.

Temps de lecture : minute

18 octobre 2023

Dans un contexte économique plus difficile, qui pousse de nombreux investisseurs à moins prendre de risques, Breega met sur orbite un nouveau véhicule d'investissement. En effet, cet acteur français du capital-risque annonce le lancement d'un fonds, baptisé «Europe Seed III», pour miser sur des startups européennes en phase d'amorçage. Dans ce cadre, un premier closing de 75 millions d'euros a été réalisé entre juin et octobre. Quant au montant final ciblé, il est de 150 millions d'euros, avec la possibilité de monter jusqu'à 200 millions si les performances sont à la hauteur des attentes.

Ce nouveau véhicule d'investissement doit permettre à Breega de continuer à soutenir des innovations de rupture, telles que celles portées par Exotec (robotique), Alice&Bob (quantique), Stations-e (mobilité verte) ou encore Crowdsec (cybersecr  t  ). *«Nous sommes convaincus qu'il est indispensable de continuer à soutenir les fondateurs et leurs startups en phase de d  marrage, notamment au regard des enjeux de notre monde. Ils sont les visionnaires d'aujourd'hui qui accompagnent les mutations de*

demain», estiment Ben Marrel, Maximilien Bacot et François Paulus, les fondateurs de Breega.

Un tiers du fonds dédié aux investissements au Royaume-Uni

Si ce nouveau fonds aura évidemment un rayonnement européen, il présentera la particularité d'avoir un tiers de ses capacités financières dédié aux investissements au Royaume-Uni. Car si la France est désormais le premier écosystème de l'Union européenne avec 13,5 milliards d'euros levés par les startups tricolores en 2022, elle reste encore très loin du Royaume-Uni, dont les jeunes pousses ont capté 27,5 milliards d'euros d'investissements l'an passé. A ce jour, Breega, qui est implanté à Londres depuis cinq ans, a investi dans 13 startups outre-Manche, à l'image des fintechs Moneybox et Curve.

Le véhicule d'investissement «Europe Seed III» vient compléter les dispositifs existants de Breega pour accompagner les startups européennes les plus prometteuses. A ce jour, le poids lourd français de l'investissement compte cinq fonds qui opèrent du pré-seed à la série B. Parmi eux, le véhicule d'investissement «Venture Seed II», dédié aux séries A et B, avait bénéficié d'un closing de 250 millions d'euros il y a un an. Avec son accompagnement, qui se caractérise notamment par un parcours de 12 à 18 mois pour que l'entrepreneur structure son équipe et son entreprise, Breega, qui revendique 500 millions d'euros d'actifs sous gestion et une centaine de jeunes pousses dans son portefeuille, assure que 70 % des startups dans son giron parviennent à passer avec succès la phase d'amorçage.



À lire aussi
Que font les fonds ? Le portrait de Breega



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

[JE M'INSCRIS](#)

Article écrit par Maxence Fabron